
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal 

Assunto: 

 Sobral Velho 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

Estive recentemente no Sobral Velho onde decorrem as obras de instalação do 

emissário do SIMRIA que irá drenar os esgotos de S. João da Madeira para o colector principal. 

Falei com os moradores de quem recebi mensagens de apreensão, não só pelo natural 

incómodo que tais obras apresentam mas também pelo facto de terem compreendido que 

daquelas obras não irá nascer o tão esperado serviço de saneamento básico. Os moradores, e 

eu próprio, temos dificuldades em perceber como é possível não haver condições para colocar 

de uma vez a rede em alta e em baixa, evitando assim a duplicação dos custos de instalação e 

reduzindo de metade o incómodo causado aos moradores. 

Venho por isso pedir a V. Exa. que transmita estas preocupações à Câmara Municipal 

colocando designadamente as seguintes questões: 

 Se não é possível ainda remediar esta situação, antecipando a criação da rede em baixa 

na rua do Sobral Velho, numa articulação com a AdRA; 

 Ainda a propósito do Sobral recebi reclamações relativamente aos arruamentos da 

Ponte Reada (Rua N. S. Conceição) onde as obras se arrastam há algum tempo, pelo 

que gostaria de saber qual o ponto de situação; 

 Finalmente, foi-me igualmente transmitida a necessidade de reforço de pelo menos um 

ecoponto na Rua do Sobral Velho, pelo que venho através deste requerimento saber da 

exequibilidade desta proposta. 

Ovar, 16 de Maio de 2010 

Miguel Viegas 

 Eleito do PCP na Assembleia Municipal de Ovar 


